

INFORME DE COMISIÓN

Se acudió a la Cd. De Chetumal el día 16 de diciembre del año en curso, con el objetivo de asistir a la Ceremonia de Premiación Estatal de Humanidades, Ciencias, Tecnología e Innovación que se realizó en el Palacio de Gobierno, Investigadores e Investigadoras de Ecosur Unidad Chetumal ganaron con el proyecto "Agujeros azules, estructuras kársticas de la bahía de Chetumal.

Con este tipo de acciones que impulsa la gobernadora Mara Lezama Espinosa busca fortalecer y consolidar las capacidades públicas estatales en materia de humanidades, ciencias, tecnologías e innovación, apoyando la formación de personas investigadoras y así mismo reconocer su gran labor.




Enrique Arturo Baños Abedun de Lima
Rector